



子鳩だより

クラスだより



《0歳児》

・保育者や友だちと好きな遊びを楽しみ安定した生活を送る
 入園当初は泣いていた子も今では、お家の方に「バイバ～イ」と、笑顔で手を振って登園して来ます。好きなおもちゃで遊んだり、友だちと顔を見合わせて笑い合ったりして一日を楽しく過ごしています。園庭では、元気に走り回ったり真新しい靴を履いて嬉しそうに一步一步歩きだす子どもを見ていると成長を感じられて嬉しく思います。ケガがないように、また体調に気をつけながら楽しく過ごしたいと思います。
 一年間温かく見守って頂き、ご理解ご協力本当にありがとうございました

《HAPPY and DREAMclass》

- ・一人ひとりの成長をあたたく受け止め、安定した気持ちで生活できるようにする
- 3才・進級する事に期待を持ち、自ら身の回りの事を進んでしようとする
- 4才・年長になる喜びや期待を持って、生活や遊びに意欲的に取り組む
- 5才・就学への期待を膨らませ、自分の力を十分に発揮しながら充実した園生活を送る

《1歳児》

・身の周りの事を保育者と一緒にしようとする

進級に向けて、着替えの時に脱いだ服を、たたむように声掛けをしています。「わたしがする！」と意欲的な子や、まだ難しい子等個人差がありますが、保育者が手伝いながら一緒にするようにしています。たためた後は笑顔で「出来たよ！」と教えてくれ、達成感を味わっています。身の回りの自分で出来る事は、自分で少しずつしていきながら、意欲につながっていけばと思います。この一年間、子ども達の成長を保護者の方と一緒に喜び見守っていく事が出来ました。沢山のご協力ありがとうございました。

HAPPY・DREAMClassで過ごすのも残り1ヶ月となりました。この一年で色々な行事や遊びを経験し、友だちと遊ぶ事の楽しさや関わり方、縦割り保育を通して、相手を思いやりたり認め合ったり気持ちを育んできました。時にはぶつかる事もありましたが、自分の気持ちを言葉で伝え、解決しようとする姿も見られる等たくさんの事を身につけ大きな成長を見せてくれました。進学進級に向けて、日に日に期待が膨らんでいるようです。

一人ひとりの気持ちを大切にしながら、残り少ない毎日を過ごしたいと思います。

一年間、たくさんのご協力を頂きありがとうございました。

《2歳児》

・今までの成長を認めてもらい、進級に向けて期待を膨らます

あっという間に3月、、、1年経つのは早いですね。
 4月当初の子ども達を思い出すと、体より大きい園児服を着ていたり、「ママがいいー！」と登園時にお家の方と離れられずにいたりしましたね。毎日一緒に過ごしていく中で、子ども達の成長を身近に感じる事が出来ました。それを保護者の方と共有する事が出来たことを嬉しく思います。もうすぐさくら組も終わり、子ども達は進級へと胸を膨らませ楽しみにしています。不安を感じてしまう子もいると思いますが、安心した気持ちで自信を持って進級できるようにしたいと思っています。3月は子供一人ひとりの成長を認め、ゆったりとした気持ちで関わっていきたいと思います。

1年間たくさんのご協力ありがとうございました。

《5才》

あっという間に3月ですね。もうすぐ小学校へ就学します。これまで年長児として、運動会や発表会、その他様々な行事を経験し、心も体も大きく成長しました。毎日の当番活動では、グループでぞうきんがけや水やり、ペア活動では、年下の友だちの世話をしたり一緒に遊んだりして「思いやりの心」も育ってきたと思います。

子鳩保育園で身に付けた事を活かして、自分らしく自信を持って頑張ってほしいと思います。この一年間、たくさんご協力をありがとうございました。

